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scuola media

Ed eccomi qua, sembra ieri che mettevo piede per la prima volta alle medie e ora questo 
percorso è quasi giunto alla fine. Ad oggi mi sento molto cambiata perché ho imparato a 
relazionarmi di più con gli altri ed ad essere più empatica. Ho imparato ad interagire con gli 
adulti attraverso il rapporto con i professori; Con i professori è stato amore a prima vista! Si 
sono dimostrati da subito severi, ma comprensivi con tutti noi, ci hanno sempre ascoltati e 
hanno sempre cercato di capire le nostre necessità. Le esperienze più belle e significative che 
porto con me sono quelle che riguardano i corsi pomeridiani: dal corso di scienze, di 
matematica fino al laboratorio di teatro. Ho capito che non si impara solo dai libri, ma anche 
dalle esperienze pratiche come la cura e la sistemazione dei laboratori o la formazione teorica 
e preparatoria degli spettacoli teatrali. Anche le relazioni con i compagni sono state 
fondamentali. Loro sono per me molto importanti e non riesco quasi a immaginare come farò 
l’anno prossimo senza di loro. 
Tra 6 mesi finirà il mio percorso qui alle scuole medie. In parte sono triste, perché non vedrò 
più molti miei amici e professori che mi mancheranno moltissimo, ma sono anche 
emozionata per il fatto che dall’anno prossimo mi troverò in una scuola nuova con nuovi 
amici e professori. Questi ultimi due anni sono stati particolari per tutta la scuola, infatti 
abbiamo condiviso lo stesso plesso con i bambini delle elementari e dell’infanzia. Forse 
abbiamo dovuto sacrificare qualche spazio, ma ne abbiamo guadagnato in termini di unità e 
condivisione: i piccoli hanno iniziato ad assaporare l’aria della “scuola dei grandi” e noi 
abbiamo sperimentato la bellezza di essere “fratelli e sorelle maggiori”, ed essere un esempio 
di buon comportamento e accoglienza.
Un messaggio che voglio dare ai nuovi studenti che quest’anno entreranno nel mondo delle 
scuole medie è che la prima media può spaventare, ma è un’esperienza bellissima.
Apritevi da subito a fare amicizia con i nuovi compagni, è bellissimo fare un percorso così, 
stando in sintonia  fin da subito.
In futuro arriverà anche per voi il momento di lasciare questa scuola e di scegliere le superiori 
e sarete voi la bella testimonianza per i vostri compagni futuri, questa è la bellissima giostra 
della vita!
Io sono stata meravigliosamente bene e spero che anche per voi tutti nuovi studenti possa 
essere così. 
Vi auguro di potervi trovare bene come mi sono trovata bene io e di poter vivere serenamente 
i prossimi 3 anni.
Buona vita a tutti!
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